

APUNTES

Falta personal médico

Los médicos de Urgencias del Complejo Hospitalario de Navarra denuncian una “insuficiente dotación de personal médico”, lo que puede suponer que en verano se queden turnos sin cubrir. Los facultativos señalan que a pesar de que llevan meses planteando la necesidad de hacer contrataciones para el verano, las que se realizan son insuficientes y con una demora inaceptable. La denuncia es grave. Estas son cuestiones de primera necesidad y que afectan a toda la ciudadanía, y como tales desde las autoridades competentes merecen respuesta rápida y eficaz.